

Patroli Malam Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 15, 2023 - 18:32



Patroli Malam Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan door to door system di Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi pada hari Sabtu. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga sekaligus menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas mendatangi rumah-rumah warga untuk berinteraksi langsung dan menampung berbagai curhatan serta saran dari masyarakat Desa Gunungbatu. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan ajakan kepada warga agar bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Salah satu langkah yang ditekankan adalah mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah tindak pidana pencurian. Dengan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan, diharapkan wilayah Desa Gunungbatu dapat tetap aman dan nyaman bagi seluruh penduduknya.

Giat door to door system ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polsek Ciracap dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat dengan warga masyarakat. Melalui pendekatan yang personal, Bhabinkamtibmas berupaya untuk memahami serta menangani berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat setempat.

Kapolsek Ciracap, dalam keterangannya, mengungkapkan harapannya bahwa kegiatan ini dapat memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Gunungbatu. "Dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi kita semua," ujar Kapolsek.

Dalam situasi yang penuh tantangan seperti saat ini, kegiatan door to door system oleh Bhabinkamtibmas menjadi sarana efektif dalam mempererat hubungan dengan warga dan memastikan bahwa kebutuhan serta aspirasi mereka didengar dan diperhatikan. Polsek Ciracap berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga kebersamaan dan keamanan di wilayah hukumnya.